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18/09/2021
Quatre petits garçons ont été tués, vendredi après-midi, par la foudre au village de Djielane dans l’arrondissement de Koki (Louga), relaie l’APS qui cite le Lieutenant Mame Kor Sall, Commandant de la compagnie des sapeurs pompiers de Louga.
« Nous avons été alertés à 16h35 mn qu’une foudre s’était abattue sur des personnes au village de Djielane dans l’arrondissement de Koki et avait fait plusieurs décès », a-t-il dit. Selon le Commandant Sall, les secours qui se sont rendus sur les lieux aux environs de 17h10mn ont constaté « une descente de la foudre sur une case où des enfants s’abritaient de la pluie ».
« Malheureusement, quatre enfants, tous de sexe masculin, ont perdu la vie. Huit blessés ont été dénombrés dont trois dans un état grave », a-t-il confirmé. Le Lieutenant Mame Kor Sall a précisé que les corps sans vie et les blessés graves ont été évacués à l’hôpital régional de Louga, Amadou Sakhir Mbaye et les blessés légers au district sanitaire de Koki ».
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Louga : 4 children killed by lightning in Djielane, 8 others injured [Senegal]

18/09/2021

Four little boys were killed Friday afternoon by lightning in the village of Djielane in the district of Koki (Louga), reports APS, quoting Lieutenant Mame Kor Sall, commander of the Louga fire department.
"We were alerted at 16:35 minutes that a lightning strike had fallen on people in the village of Djielane in the district of Koki and had caused several deaths, "he said. According to Commander Sall, the rescue workers who went to the scene at about 17:10 pm found "a lightning strike on a hut where children were taking shelter from the rain.
"Unfortunately, four children, all male, lost their lives. Eight injured were counted, three of them in serious condition," he confirmed. Lieutenant Mame Kor Sall said that the lifeless bodies and the seriously injured were evacuated to the regional hospital of Louga, Amadou Sakhir Mbaye and the slightly injured to the health district of Koki.
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